

Cycle «Paroles de créateurs»

Projection du film « Vingt ans après »

72'

Réalisé par:

Jacques Kébadian

Débat avec :

Jacques Kébadian, Taline Ter Minassian, Anouche Der Sarkissian

Responsable:

Taline Ter Minassian















Mardi 16 mai 2017 à partir de 19h

Auditorium Inalco

65 rue des Grands moulins 75013 Paris « Vingt ans après » nous montre la vie d'une famille qui, vivant dans l'Arménie Soviétique des années 1980, émigre aux USA du siècle nouveau. Le film raconte ainsi le cheminement possible d'une famille dans le désordre mondial.